



SÉCURITÉ

Maison taguée



Dans la nuit de mardi à mercredi , des individus se sont introduits dans le jardin d'une maison située rue des Sables/Chemin des Noireaux.



Créé le : 25/01/2024

Ils sont passés par l'arrière du terrain, ont utilisé le salon de jardin, et laissé des bouteilles d'alcool vides.

Avant de quitter les lieux, sans s'introduire dans la maison, ils ont tagué la façade arrière.

Si vous avez été témoin de quelque chose ,prévenez la mairie de Boissettes.

Nous vous invitons à la plus grande vigilance.